

Fecha: 27-03-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Afónica, Sole Onetto hizo viaje flash para reunirse con Shakira en México

Pág. : 28
 Cm2: 479,2
 VPE: \$ 2.635.260

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

LORETO ESPINOZA

Tuvo dos días para arreglar todo. Así de flash fue la invitación que la productora Fénix Chile le hizo a Soledad Onetto, quien viajó este lunes a Ciudad de México para entrevistar en exclusiva a Shakira para "Teletrece", de Canal 13. "Cuando me propusieron la invitación, dije fantástico, pero fue como tienes que irte el lunes. Y esto lo hablamos el viernes. Nunca había estado lejos de (su hijo) Borjita, nunca había dormido una noche sin él, así que había que resolver eso primero. Y lo segundo, estaba sin voz. Ya derechamente no tenía ni el sábado ni el domingo. Apostamos con el equipo a que iba a ir recuperándola a punta de medicamentos, de reposo, descansarla un poco. Iba a juntar fuerzas como para poder hacer la entrevista", cuenta.

Su hijo quedó con su pareja y también con la mamá de la conductora, "en las mejores manos, así que pude venir tranquila", dice. Este martes se preparó para compartir con la colombiana, tras el tercero de siete shows que realizará en México. Esta era una de las entrevistas que soñaba hacer. "Soy muy fanática de ella hace muchos años y conozco muchísimo su carrera. Es una mujer que me gusta mucho lo que ha desarrollado musicalmente, pero más que musicalmente te diría que artísticamente. Es como una mujer muy dúctil a mi juicio y, por lo tanto, todo eso está plasmado en este show que, básicamente, es un largo recorrido por su carrera", señala.

El concierto tuvo lluvia, truenos y relámpagos, pero lo importante, describe, "es un montaje increíble con mucha inteligencia artificial, juego de luces, cambios de vestuario, un

equipo de bailarines, músicos de primer nivel, una gira que corresponde".

Posterior a ello, "nos fueron a buscar y nos llevaron al backstage. A una sala que decía Shakira Guest. Después nos recibió en una sala especialmente acondicionada para la entrevista, que fueron minutos cortitos, nosotros eso lo

La conductora de "Teletrece" tuvo dos días para dejar todo listo con su hijo, Borja, y tratar de recuperar la voz. Para la entrevista, asegura haber bebido "un brebaje secreto de acá", que fue milagroso.



La bandera estaba firmada por niños de un colegio.

sabíamos", relata.

¿Cómo fue esa conversación?

"Nos recibió muy cariñosa, agradeciéndole que hubiésemos viajado desde Chile. Nosotros le dijimos que estábamos esperando allá, que había sumado una tercera fecha y que eso daba la oportunidad de más personas ver su espectáculo. Le pregunté acerca de su gira, qué significaba para ella y, además, le llevábamos una bandera de Chile firmada por niños de un colegio y se la regalamos. Allí estaban las de-

dicatorias de los niños que la estaban esperando para que visitara nuestro país. Se emocionó, abrazó la bandera, nos agradeció por estar ahí. Dijo con respecto a la cancelación que son cosas que la exceden a ella y a su equipo, pero que está lista para volver".

Soledad, ¿cómo lo hizo con su voz?

"Fue super complejo, pero algo pudimos conversar. He tomado de todo, pero yo creo que lo que más me sirvió fue un brebaje secreto que me tomé



acá. Fuimos a una cafetería y justo había un té gigante con limón, con jengibre y estaba exquisito. Le eché miel, por supuesto. Me hizo tan bien que después, de vuelta, pasamos y compré otro antes del show. Ha sido un esfuerzo, la verdad, porque dejar a mi pequeño y venir sin voz, como que eso me angustia un poco, pero bueno, hicimos siempre lo que mejor podemos hacer las cosas. Y al final, misión cumplida!".

"Nos recibió muy cariñosa," cuenta la periodista.